

PRESS RELEASE

前橋市報道発表資料

令和4年1月17日

市内高等学校における新型コロナウイルス感染症の集団発生について

前橋市内の高等学校において、令和4年1月17日（月）現在、生徒6人の陽性を確認しましたので、お知らせします。

前橋市保健所では、当該学校への感染拡大防止に向けた指導を行いました。

1 概要

(1) 感染者の状況

- ・10代の男女生徒6人の陽性が判明
うち市内在住者は2人です。
- ・最初の確認は、1月11日（火）

(2) 学校内の状況

- ・生徒、教員等に対して、感染予防対策の徹底を指導していました。

2 対応状況

(1) 保健所の対応

- ・積極的疫学調査の実施
- ・濃厚接触者等の検査
- ・感染拡大防止に向けた指導の実施

(2) 学校側の対応

- ・保健所の調査等への協力
- ・保健所の指導のもと、学校内の消毒を実施済
- ・学校内における感染症対策の強化
- ・職員、生徒及びその家族等への注意喚起

3 今後の対応

- ・新たに濃厚接触が確認された方に対しては、検査の実施、健康観察及び外出の自粛を要請します。

※前橋市は感染した可能性のある人を特定できており、公衆衛生上周知する必要性が低いため、団体名は非公表といたします。

本件に関するお問い合わせ先

保健予防課 感染症対策係

電 話 <平日>直通 / 027-220-5779

<夜間・休日> 027-224-1111（当直室）から内線84-2216へ